

Congrès extraordinaire du CLR

"Le CLR doit être assuré de ma détermination"



Le port-étendard des partis membres de l'Alliance républicaine pendant son intervention.



Ali Bongo Ondimba aura, désormais, la charge de défendre ce symbole.



Les militants ont massivement pris part à ces assises.

SM
Libreville/Gabon

C'est ce qu'a déclaré Ali Bongo Ondimba au terme de son investiture, samedi dernier, par les responsables et militants du Centre des libéraux réformateurs (CLR), à la faveur d'un congrès extraordinaire.

«**C'EST** avec beaucoup d'émotion et de responsabilité que j'accepte l'investiture du CLR. Je m'efforcerai d'être à la hauteur de votre confiance». Ce sont les premières phrases du président Ali Bongo Ondimba, après son investiture, samedi dernier, par les responsables et

militants du Centre des libéraux réformateurs (CLR). Et ce, à la faveur d'un congrès extraordinaire tenu au siège du parti et au gymnase d'Oloumi. Et auquel ont pris part les militants et sympathisants venus de tout le pays. Deux temps forts ont marqué les travaux. D'abord, faire ressortir les forces et faiblesses du magister du président de la République et déclinier les attentes du nouveau contrat de confiance que les Céléristes entendent passer avec lui pour les défendre en tant que leur porte étendard à la présidentielle d'août 2016. La seconde phase était

consacrée à la cérémonie d'investiture proprement dite, symbolisée par la remise du fanion du CLR, au candidat Ali Bongo, par Jean-Boniface Assélé. Le président de la République a de suite réagi à cette main tendue par les "Céléristes", en ce qui concerne leurs préoccupations et leurs attentes. "Je vous ai bien compris camarades, nous devons réfléchir et travailler ensemble en toute confiance à l'émergence d'une majorité républicaine plurielle où chacun tient sa place. Une majorité cohérente et solidaire qui, comme vous l'avez suggéré, doit être le socle de notre engagement

commun. Une majorité qui doit être également une force de propositions pour nourrir et améliorer notre projet au service du Gabon". Et de rassurer : "Le CLR doit être assuré de ma détermination et de mon profond engagement à poursuivre nos idéaux pour le Gabon". Occasion pour le président du CLR de solliciter du candidat investi, la contraction d'un contrat de confiance privilégié, suffisamment représentatif de la particularité des liens des deux parties et garant de la liberté d'action des Céléristes "conformément aux attentes légitimes du peuple gabonais". Et de l'assurer, au nom

de son parti, de son attachement et de sa détermination à le soutenir pendant "ces joutes majeures". L'invitant à la fois à poursuivre l'œuvre entamée dans l'intérêt supérieur de la nation et à sceller avec le CLR, un nouveau partenariat inspiré par ce qu'il a appelé "une connivence programmatique" devant aboutir à la mise en œuvre d'une communauté d'actions et d'intérêts dans la conduite des affaires de l'Etat. Aussi, le Centre des libéraux réformateurs a, par la voix de son leader, engagé son champion à placer son prochain magistère sous le signe d'une gouvernance à

visage humain. C'est-à-dire, «prioriser les politiques visant à améliorer de manière significative les conditions de vie et de travail des populations, garantir le renforcement de la sécurité des biens et des personnes, améliorer l'écoute des forces vives du pays et demeurer le pater familial de la nation gabonaise vers lequel convergent les aspirations les plus diverses de tous les Gabonais». Il est à noter que plusieurs représentants des partis politiques amis sont intervenus au cours de cette assemblée pour témoigner leur soutien aux décisions issues de celle-ci.

Adere tendance Florentin Moussavou/Congrès extraordinaire d'investiture
Mobilisés pour accompagner leur champion à la victoire

J.K.M
Libreville/Gabon

Les congressistes ont adoubé Ali Bongo Ondimba pour la prochaine présidentielle.

RIEN n'aura ébranlé la détermination et la ferveur des militants de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere) tendance Florentin Moussavou, réunis, hier, au Beach Club de Libreville. A l'occasion du 3e congrès extraordinaire d'investiture de leur formation politique. Avec, comme invité de marque, le chef de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRESEPE), Ali Bongo Ondimba. Et la participation des congressistes, venus des neuf provinces du pays, pour adouber Ali Bongo Ondimba comme leur champion et dire "oui à sa candidature gagnante à la prochaine élection présidentielle". Le président de l'Adere, Florentin Moussavou a appelé



Ali Bongo Ondimba et le président d'une des tendances de l'Adere, Florentin Moussavou, présentant le tableau offert par les militants.

ses troupes "à ne pas avoir peur et à faire montre de courage politique, en se levant comme un seul homme pour accompagner leur champion à la victoire". D'autant que, selon lui, le bilan d'Ali Bongo Ondimba plaide largement en sa faveur. Une opinion largement émise, quelque temps avant lui, par les représentants des coordinations provinciales, européennes et le secrétaire général adjoint, porte-parole de l'Adere, Jean-Valère Mbinza.

Mandza. Tous ont mis en exergue les réalisations du président de la République durant son septennat. Notamment les infrastructures routières, l'assurance maladie universelle, la revalorisation des traitements des fonctionnaires, la diversification de l'économie, la fin des privilèges indus, le lancement du projet Graine, etc. D'où, ont-ils clamé, leur détermination à continuer et changer ensemble avec Ali Bongo Ondimba



Vue partielle des congressistes.

autour d'une alliance sacrée. Quoi de plus normal, dès lors, aux yeux des porte-paroles de la MRESEPE, Guy-Christian Mavioga, de la Convention républicaine pour le soutien à la candidature d'Ali Bongo Ondimba, Bonaventure Nzigou Manfoumbi, d'appeler l'assistance et l'ensemble de leurs compatriotes à se ranger derrière leur champion. Pour sa part, Ali Bongo Ondimba s'est dit honoré "par cette marque de confiance", tout en réaffir-

mant sa détermination à lutter pour l'érection d'un "Gabon juste et équitable où, chacun de ses fils, en fonction de ses talents et mérites, pourra s'épanouir pleinement". D'où, a-t-il précisé, la mise sur pied de "l'Égalité des chances". Dressant un bilan de son action, le numéro un gabonais s'est dit conscient de la nécessité de redoubler d'ardeur dans certains secteurs. Ce qui n'occulte en rien plusieurs de ses réussites et n'ébranle pas

sa détermination à bâtir une nation riche, où il fait bon vivre pour tout un chacun. Car, a-t-il avancé, "un homme d'État doit savoir reconnaître ce qui marche et ce qui ne va pas". Dans cette optique, Ali Bongo Ondimba s'est appesanti sur la nécessité d'améliorer les performances du secteur éducatif et de poursuivre le programme des réformes structurelles de notre économie. Non sans s'être engagé solennellement à préserver la paix dans notre pays et à ne pas le "laisser aux mains de ceux qui voudraient le transmettre à Satan". Tout en stigmatisant les partisans d'un dialogue haineux et injurieux. Dans la foulée, les militants de l'Adere ont offert des présents à leur champion. A noter que, outre l'investiture, les congressistes ont adopté et approuvé la décision portant exclusion définitive des rangs de l'Adere, de certains de leurs camarades, pour cause d'indiscipline répétée et tentative de déstabilisation du président de leur parti.

Festival de films Afrique Europe

DROITS DE L'HOMME ET EDUCATION

Du 9 au 12 mai 2016 à l'Institut français du Gabon

Entrée libre

Lundi 15h : MEURTRE À PACOT

Mardi 15h : COPITO DE NIEVE 18h : IL SOLE DENTRO 20h : COULEUR DE PEAU : MIEL

Mercredi 15h : UN PROF PAS COMME LES AUTRES 19h30 : LE PLAN

Judi 18h : CAFÉ PHILO EDUCATION ET DÉVELOPPEMENT : QUELS LIENS ?